

Ein Wochenende der Extreme für den BCO!

Der Samstag Morgen startete für den Badmintonclub Offenburg mit einer Hiobsbotschaft: Die zwei Stammkräfte Lukas Burger und Andreas Müller mussten das so wichtige Auswärtswochenende in der 2. Bundesliga krank absagen, also kam Nils Discher zu seinem ersten Einsatz im Offenburger Dress. Gegen den Tabellenachten TSV Freystadt startete man mit drei knappen Doppeln, welche alle verloren wurden. Leider sollte sich dieser Trend noch fortsetzen an diesem Tag, denn der BCO verlor alle sieben Spiele. Erwähnen muss man hierbei den internationalen Kader der Freystädter. Mit vier Spielern aus Indien, Österreich und Serbien gingen die Bayern gegen den BCO an den Start. Das Offenburger Mixed Niclas Kirchgessner/Lena Reder zwang die Gegner in einen 5. Satz, aber konnte das hohe Niveau nicht bis zum Schluss mitgehen. Johannes Discher und Nils Discher gelang in ihren Herreneinzeln jeweils ein Satzgewinn, gegen läuferisch starke Gegner. Mächtig bedient gingen die Offenburger aus der Freystädter Halle und hofften auf eine Wendung am nächsten Tag.

Gegen Marktheidenfeld am Sonntag verlief der Start deutlich besser. Das Damendoppel um Lina Berger/Lena Reder gewann souverän in drei Sätzen. Etwas spannender machten es Johannes Discher und Jonas Burger im ersten Herrendoppel, als sie Steffen Grün und Matthias Schnabel in 5 dynamischen Sätzen bezwangen. Zwischenzeitlich zeigten sich Burger/Discher unzufrieden mit ihrem eigenen Abwehrverhalten, aber die Unsicherheiten bekamen sie gut in den Griff. Jonas Burger nahm diesen Schwung mit ins Mixed und schaffte es gemeinsam mit Lina Berger, einen überraschenden Sieg gegen den ehemaligen Nationalspieler Michael Fuchs zu erlangen. Das ist erst die zweite Niederlage, die Fuchs in der gesamten Saison einstecken musste. An diese beeindruckende Leistung knöpfte Nils Discher im 2. Herreneinzel an. Mit langen Ballwechseln gelang es ihm, seinen Gegner müde zu laufen und durch einen genialen Cross Ball das Spiel für sich zu entscheiden.

Mit diesem Sieg baut der BCO wieder etwas Abstand auf den Tabellenelften auf. Allerdings liegt der Klassenerhalt nun fast nicht mehr in den eigenen Händen, denn die Ortenauer müssen auf einen günstigen Ausgang in der Regionallige Mitte hoffen. Die letzten beiden Heimspiele am 22. und 23.03. müssen die BCOler jetzt unbedingt nutzen, um den Tabellenplatz 10 zu sichern.